

## 「白鳥通信」 第26号 令和2年5月20日(水)

「デマに気をつけよう

新型コロナウイルス特別措置法に基づく緊急事態宣言は、4月7日に7都道府県に発令され、16日に全国に拡大しました。その後、5月14日に39県について宣言が解除されました。千葉県は、東京、神奈川、埼玉等と同様宣言が継続しています。千葉の早い解除を願っています。マタスの感染拡大に伴い、インフルエンザで誤情報やデマが拡散しています。2月にトイレットペーパーの買い占めが相次ぎました。輸入できず品薄になる」と、鳥取県の米子医療生活協同組合の職員の不適切な投協

稿が契機になり、謝罪文も掲載しましたが逆に拡散してしまいました。

「デマを信じるな」という投稿がデマを拡散させ、品不足の不安を増幅させました。筆者はマスコミが品薄の状況を何度も放映した責任もあると考えます。

拡散する偽情報やデマは、怒り、驚き等の人々の不安な感情を強く揺さぶる

SNSでは誰もが情報受信者になります。

デマをツイート等で安易に流さない

ことになります。

マタスの正しい使い方は次

のどれか。

○語彙力チェック  
①「初心□□□べからず」の□に

- ①「初心□□□べからず」の□に入る適語は次のどれか。  
A つづく B なげく C わする

- ②「訓」を付けて三字の熟語になる語は次のどれか。  
A 衝撃的 B 活動的 C 活動的

- ③「ショッキン」に当たる日本語は次のどれか。  
A 人生 B 処世 C 座右

- ④「緒に就く」の本来の読み方は次のどれか。  
A ちよにつく B おにつく  
C しょにつく

- ⑤「序の口」の正しい使い方は次のどれか。  
A この程度の痛さはまだ序の口だ  
B 何事も序の口から始めよ  
C やつと序の口にたどりつい

- ⑥「処方箋」とは何か。  
A 手紙を書く用紙  
B 病気の治療法を書いたもの  
C 薬の調合法を書いたもの

- (解答) ①C ②B ③A ④C ⑤A ⑥C